

Éditorial

Autor(en): **Noschis, Kaj**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales**

Band (Jahr): **53 (1995)**

Heft 4

PDF erstellt am: **15.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

ÉDITORIAL

Kaj NOSCHIS
*Secrétaire général
de la S.E.E.S.*

Cette année nous avons publié trois numéros thématiques de la Revue économique et sociale. Ce quatrième numéro l'est aussi en partie, car il regroupe des textes autour du "pouvoir personnel du chef d'entreprise" sujet d'un colloque organisé par le Professeur Francis Léonard à l'Université de Lausanne. Mais le lecteur y trouvera aussi trois autres articles d'actualité.

Les thèmes des trois numéros précédents - les technopoles, la Finlande et l'UE ainsi que les nouveaux défis de la gestion du personnel - ont été bien accueillis par nos lecteurs. La diffusion de ces numéros a été particulièrement réjouissante. Elle a permis d'élargir le cercle de nos lecteurs et à chaque occasion de constituer un ensemble de textes traitant d'angles divers et complémentaires le sujet choisi. Dès lors, il nous paraît souhaitable de poursuivre la publication de dossiers thématiques. Nous veillerons au choix de sujets d'un intérêt direct pour nos abonnés et en accord avec les préoccupations de la Société d'études économiques et sociales. Cela ne nous empêchera pas de traiter en 1996 de sujets novateurs tels l'art et le management ainsi que l'incidence des autoroutes de l'information sur la vie quotidienne future, dossiers que nous anticipons parmi nos thèmes de l'année prochaine.

Nous lancerons une campagne de souscription à la revue et d'information pour de nouveaux membres de la Société d'études économiques et sociales dès le début de 1996. Vous êtes cordialement invités à nous soumettre vos suggestions et idées à ce propos. La SEES a besoin de l'apport actif de tous ces membres. De toute façon c'est l'existence d'un fidèle corps de membres qui permet à la Revue et à notre activité de conférences et de colloques de maintenir une place par ailleurs bien appréciée en Suisse romande.